



日常の保育の中から…

## 6/13 川原遊び探検

毎週木曜日は探検デーと称して園周辺を散策しています。今日は、田代橋付近の川原へ出かけました。

- ① マス釣り場付近の川原で捕獲したオタマジャクシがカエルになり話し合いの結果、逃がしてあげることにしました。



「オタマジャクシは藻を食べるからこの場所がいいよ」と逃がす場所を選びました。



手に乗せて優しく逃がします。



石の上にカエルを乗せて…

「カエルさんの滑り台だね」

- ② それぞれが思い思いの川原遊びを楽しみました



ばくだんだぞ！…  
びっくりした！



ねこちゃんのお  
さんぼだよ

ここは、ふかいぞ！  
おんせんみたい



ユンポーで  
すなをダンブカーに  
いれるんだ



あしゆだよ。  
はいつてみて



わんちゃん  
おさんぽに  
いったよ！  
つかまえて



生き物探しから次の段階、川の流れや冷たさなどに関心を示すのではないかと想定し、材料をもって出かけました。曇り空でしたが水に慣れるうちにダイナミックに全身で川の流れを楽しむ子どもたち。今回の目的は“自分のしたいことを見つけて遊ぶ”こと。深みを見つけて温泉に見立てたり、オタマジャクシを売るお店屋さんがかきたりとそれぞれが自分のしたい遊びを楽しむことができました。夢中になって遊び、あっという間の時間でした。